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Демин А.А.
О фактах и последствиях в механизме гражданско-правового регулирования
В цивилистической литературе общепринято, что юридические факты являются основанием функционирова-

ния механизма гражданско-правового регулирования. Вместе с тем в статье показывается, что юридические факты 
не являются единственным «рычагом» включения механизма гражданско-правового регулирования. Обосновыва-
ется, что наряду с юридическими фактами анализируются и дается правовая квалификация другим обстоятельствам. 
Именно эти обстоятельства могут изменить механизм гражданско-правового регулирования. 
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On Facts and Consequences in a Civil Law Regulation Mechanism
In the russian civil law, it is generally accepted that legal facts are the basis for the functioning of the mechanism of civil 

law regulation. At the same time, the article shows that legal facts are not the only “lever” for enabling the mechanism of civil 
law regulation. It is proved that along with the legal facts, other circumstances are analyzed and given legal qualification. These 
circumstances can change the mechanism of civil law regulation.
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